

Arras, le 19 juin 2018

Fête de la Musique à Arras : la Préfecture du Pas-de-Calais participe à l'édition 2018

A l'occasion de l'édition 2018 de la Fête de la Musique qui se déroulera cette année le jeudi 21 juin, la préfecture du Pas-de-Calais accueillera deux ensembles musicaux qui se produiront sur le perron de la cour Jean Moulin entre 19h30 et 21h30.

Le programme de la soirée est le suivant :

- 19h30 – 20h15 : Orchestre Harmonique d'Arras
- 20h30 – 21h30 : Union Musicale des Cheminots de l'Artois

Fabien SUDRY, Préfet du Pas-de-Calais, accueillera le public et les ensembles musicaux.

Les œuvres interprétées :

- par l'Orchestre d'Harmonie d'Arras
 - Bonaparte d'Otto M. Schwarz (2008)
 - Symphonie des Saisons de Désiré Dondeyne (1949), en 4 mouvements : Feuilles d'Automne - Plaisirs de la Neige - Valse du Printemps - Soleil d'été.
 - Emperor de Thierry Deleruyelle (2009) en 3 mouvements : Napoléon, l'aigle impérial – Joséphine - D'Austerlitz à Waterloo.
 - Ratatouille de Michael Giacchino (2007), arrangée par John Moss
 - La Land de Justin Hurwitz, arrangé par Michael Brown (2016) : Another Day of Sun – Mia & Sebastian's Theme – City of Stars – Audition (The Fools Who Dream).
- par l'Union Musicale des Cheminots de l'Artois
 - Spanish fever
 - Le fantôme de l'opéra
 - Hommage à Federico Fellini
 - Wonderful town
 - At a Dixieland jazz funeral
 - High voltage
 - Bis : Vesle Hoa som var en Hottentott